

Aislado (Homenaje a Luis Sempere)

20/03/2020



El colaborador de *Valle de Elda* con el blog Valle Sin Clan, Rafa Carcelén, escribe una carta a su amigo, Luis Sempere, recientemente fallecido por coronavirus en Elda.

"Poco a poco, el tablero se ha ido vaciando de piezas e ilusiones. Por sus columnas y diagonales, como por esas largas avenidas sin nadie, apenas unos cuantos viandantes: aparentemente están aislados, distanciados para no contagiarse, como si nada les fuese a unos con otros. Pero de pronto, sin

haberlo siquiera sospechado, el rey blanco se da cuenta que las piezas negras operan de un modo invisible para ir limitando su capacidad de movimientos. Solo, aislado, va siendo arrinconado hasta sus alveolos, sin sus baluartes, ya desalojados del tablero. Teme. Duda. Tiembla. Pero aguanta con entereza, sin rendirse a la amenaza. Hasta que, alineadas con rigor funesto, las negras anuncian el ultimátum. La suerte está echada. Finalmente, la corona negra suplanta en el trono a su oponente. La ha

vencido. Aunque a pesar de su estoque letal, nunca eclipsará el humanísimo legado del rey blanco. Sabe que la memoria sobrevive a toda tóxica devastación: es ella, desde su incorpórea

inmunidad, quien se acabará imponiendo una vez más con jaque mate".